



AÚN NO TERMINA CONTEO PARA SCJN

Incumple INE con su propio cronograma

PATRICIA RAMÍREZ

Conflictos electorales en Chiapas y Veracruz impiden la llegada de decenas de paquetes electorales

Un día después de que se venció el plazo para dar los resultados finales del cómputo para la elección de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el Instituto Nacional Electoral (INE) tiene pendiente todavía el conteo de alrededor de 100 actas en las juntas distritales.

Con 99.87 por ciento de las casillas computadas, el abogado mixteco Hugo Aguilar Ortiz sigue a las cabeza, con 6 millones 115 mil 278, equivalente a 5.27 por ciento del total, tendencia que no cambiará con las actas pendientes.

Así, el INE incumplió su propio cronograma, que marcaba que el 3 de junio se darían los resultados finales de la elección de los nueve ministros de la Suprema Corte.

El retraso en el cómputo se debe a conflictos políticos en zonas de Chiapas y Veracruz, que han impedido la salida de pa-

quetes electorales hacia los consejos distritales, donde se hacen los cómputos.

La consejera Norma Irene de la Cruz explicó que aún faltan paquetes por llegar a las juntas distritales en esas dos entidades, por causas que son ajenas al órgano electoral.

Aseguró que se está trabajando de la mano de las autoridades de seguridad de esas entidades y con las propias juntas distritales para tratar de resolver este problema, pero no hay certeza de cuánto tiempo se pueda tardar en resolverse.

Aclaró que la fecha fatal para tener los resultados completos de las elecciones judiciales es el 10 de junio, para poder empezar entregar las constancias de mayoría a partir del 15 de junio, tras validar la elección.

Posteriormente, iniciará el desahogo de las impugnaciones que se presenten a estas elecciones, que deben ser desahogadas, a más tardar, el 31 de agosto, para que los nuevos ministros, jueces y magistrados entren en funciones el 1 de septiembre.

El INE señaló que los consejos distritales continúan trabajando, y en virtud de que aún se tiene un porcentaje menor de actas por computar, se informarán los resultados cuando el total de las actas sean capturadas. Acotó que seguirán transmitiendo los resultados en tiempo real de los cómputos en la página del INE.

Este jueves, el instituto sesionará para verificar el avance de todos los cómputos, que incluyen además de los de la SCJN, el Tribunal de Disciplina, la Sala Superior y las regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de Federación, los magistrados de circuito y los jueces de distrito.



**NORMA IRENE
DE LA CRUZ**
CONSEJERA

Por la tensión en estas comunidades no han podido salir los paquetes”